

令和元年
11月29日発行

北の便り

No.12

暦の上では「小雪」を迎えました

吹く風が冷たさを増してきましたが、子どもたちは体育の授業や休み時間に、運動場で元気な声を響かせています。11月1日（金）の授業公開では、ご多用の中、ご参観いただきましてありがとうございました。子どもたちが主体となって、生き生きと発表する姿をご覧いただけたことと思います。

時が経つのは早いもので、二学期も残り一か月となりました。体調を整えながら、学習や生活のまとめをしていきたいと思えます。本校でも、インフルエンザの発症者が出ております。外出時には、予防用のマスクの着用、うがい・手洗いなどを心掛けるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。また、汗拭きタオルや水筒の持参につきましても、よろしくお願いいたします。

1年生 平成こども塾

6日（水）から15日（金）にかけて、学級ごとに分かれて「平成こども塾」へ行きました。たき火で芋を焼き、できたてほくほくの焼き芋を食べました。また、松ぼっくりのツリーづくりや竹林遊びなどをして、秋の自然体験を堪能しました。



北小レクリエーション

集会委員会が主催の「北小レクリエーション」が、18日（月）から28日（木）の休み時間に実施されました。集会委員が工夫を凝らして企画した学校に関する〇×クイズを、子どもたちは身体全体を使って楽しみました。また、異学年交流を深めるためのよい機会にもなりました。



防災意識の向上を

17日（日）には、市内一斉防災訓練が実施されました。本校の体育館が避難場所の一つに指定されており、多くの方が訓練に参加されました。18日（月）の朝会では、職員3名が「シェイクアウト隊」になって、地震発生時に身を守るための姿勢を全校児童で再確認しました。また、20日（水）の休み時間には、避難訓練（一次避難）を行いました。このような定期的な取組を大切にし、防災意識の向上を図りたいと思えます。



3年生 平和堂見学

12日（火）～15日（金）に、平和堂の見学に行きました。身近なお店で働く人の様子や集客の工夫などについて学びました。バックヤードで、魚をさばくところも見せていただきました。子どもたちは目にする物の全てに興味を示し、熱心にメモをとりながら見学しました。

ご意見・ご感想(北の便りNo.12)

年 組 児童名()

※ 北の便りをご覧になって、または、本校の活動に対して、ご意見・ご感想などがありましたら、お書きください。